

## **Protokollauszug Sitzung des Ausschusses für Arbeit, Wirtschaft und Regionalentwicklung vom 11.09.2024**

---

**Zu Ö 6      Aktuelles aus der Statistik  
zur Kenntnis genommen  
FB 02/0406/WP18**

Frau Debald ergänzt die Ausführungen der Vorlage mit dem Hinweis, dass die Einwohnenden-Zahl nach dem Zensus gestiegen sei und ca. 4000 Personen über dem Melderegister liege; vor dem Hintergrund der zuletzt deutlich geringeren Werte könne man vermuten, dass sich die Zahlen nun relativiert hätten und nicht ein extremer Zuzug dazu geführt habe.

**Beschluss:**

Der Ausschuss für Arbeit, Wirtschaft und Regionalentwicklung nimmt die aktuellen statistischen Angaben zur Kenntnis.